

Hofheim, 16. Mai 2024

## „Heimische Versorgung, Lebensqualität und Kultur“

Erdbeersaison-Eröffnung im Landratsamt: lokale Lebensmittelproduktion gewürdigt

Die Bedeutung lokal produzierter Lebensmittel hat Landrat Michael Cyriax bei der offiziellen Eröffnung der Erdbeersaison im Main-Taunus-Kreis hervorgehoben. Lokal produzierte Lebensmittel seien nicht nur „ein wichtiger Beitrag zur Versorgung und Lebensqualität“, sondern auch ein Teil „heimischer Kultur“. Bei dem Treffen mit Vertretern der heimischen Erdbeerbauern informierte er sich über diverse heimische Sorten der Frucht und den diesjährigen Verlauf der Ernte.

Angesichts des wechselhaften Frühlingswetters „zwischen T-Shirt und Winterjacke“ sei es spannend gewesen, wie sich die Erdbeeren zur diesjährigen Ernte entwickeln, so Cyriax: „Aber auch diesmal sind die Erdbeeren süß und lecker geworden.“ Davon könnten die Bürgerinnen und Bürger in den folgenden Tagen und Wochen bei den Verkaufsständen und -stellen der heimischen Erdbeerbauern selbst überzeugen.

Neben Erdbeerbauern aus den Anbaukommunen waren bei der Saisonöffnung aus Kriftel Bürgermeister Christian Seitz und Erster Beigeordneter Franz Jirasek dabei, aus Hofheim Bürgermeister Christian Vogt, außerdem Dr. Klaus Erdle vom Amt für ländlichen Raum und weitere Fachvertreter.